



Nombre del alumno: Hugo Benjamín Aguilar Sánchez

Nombre del profesor: MVZ. Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Introducción de la historia de Medicina Veterinaria

Grupo: Lic. Medicina Veterinaria Y Zootecnia

Referencia bibliográfica: [Revistamedicinaveterinaria@lasalle.edu.com](mailto:Revistamedicinaveterinaria@lasalle.edu.com) .

## Escuelas de medicina veterinaria en México.

1,853.

Año en el que se funda el colegio nacional de agricultura.

1,856.

Se preparaba a los primeros médicos veterinarios en México.

1,857.

La institución cambia a la escuela nacional de agricultura y veterinaria.

1,914.

Año en que se dieron los ataques más crueles de la revolución mexicana.

1,916.

Se abre la escuela nacional de México.

(independiente de la agricultura).

1,929.

Se anexa la "UNAM" gracias al esfuerzo de los estudiantes.

Finalmente logran su objetivo.

1,968.

Cambio de escuela a facultad de medicina veterinaria y zootecnia.

Iniciando los programas de posgrado en etología y zootecnia de aves.

